

## Auswertung der Mitgliederversammlung vom 11.11.2022

Unsere satzungsgemäß notwendige Mitgliederversammlung fand zum 5. mal im Waldfrieden Suhl, Schleusinger Str. 117 statt. Die Versammlungsleitung übernahm wieder Klaus Rennert. Zu unserer Versammlung waren in diesem Jahr 37 Sektionsmitglieder erschienen.

Hier nun in Kurzfassung die wichtigsten Ergebnisse für alle anwesenden Mitglieder zur Erinnerung und für die nicht anwesenden Mitglieder zur Kenntnisnahme.

Klaus Wahl zog ein positives Fazit über die Aktivitäten in den Jahren 2020 und 2021, die trotz der Corona-Pandemie und der damit verbundenen Einschränkungen recht zahlreich stattfanden. Er wies aber auch darauf hin, dass weiterhin Mitglieder gesucht werden, die sich zu Fachübungsleitern ausbilden lassen oder als Organisator von Sektionsveranstaltungen aktiv werden. Interessenten sollen sich bitte beim Vorstand melden.

Die Jugendreferentin Ulrike Triebel trug ihre Rechenschaftsberichte für die Jahre 2020 und 2021 vor. Bei den Aktivitäten der Jugend lagen die Schwerpunkte in beiden Jahren wegen der Corona-Pandemie im Klettern im Freien und bei Fahrradtouren.

Die Schatzmeisterin Karin Rennert trug die Finanzberichte des DAV und des JDAV unserer Sektion für die Jahre 2020 und 2021 vor.

Der Vorstand wurde nach dem Vortragen der Geschäftsberichte für die Geschäftsjahre 2020 und 2021 durch die anwesenden Mitglieder einstimmig entlastet.

Unverändert bleiben für das Jahr 2023 die Mitgliedsbeiträge, die Aufnahmegebühr von 15 € für neue A-Mitglieder. Die Aufnahmegebühr gilt auch für unterjährige Eintritte in die Sektion, da der Verwaltungsaufwand unabhängig vom Eintrittsdatum des neuen A-Mitgliedes ist. Auf Beschluss der Mitgliederversammlung geht die Hüttenumlage für das Jahr 2023 wieder zu je 50 % an die „Neue Thüringer Hütte“ und die Hütte „Weidmannsruh“ der Sektion Beckum an der Ebertswiese. Für die Mitgliederversammlung war die Wahl eines neuen Vorstandes geplant. Es haben sich bisher zu wenige Mitglieder gemeldet, die im Vorstand mitarbeiten möchten. Da der gesamte bisherige Vorstand nicht mehr zur Wahl zur Verfügung steht, wird die Neuwahl auf die Mitgliederversammlung 2023 verschoben. Laut Satzung besteht die Möglichkeit, die Wahl bis zur nächsten Mitgliederversammlung auszusetzen.

Im Vorstand unserer Sektion arbeiten kommissarisch bis zur Neuwahl auf der Mitgliederversammlung 2023 weiterhin:

1. Vorsitzender	Klaus Wahl
2. Vorsitzender	Klaus-Jürgen Rennert
Schatzmeisterin	Karin Rennert
Schriftführerin	Sigrid Beck
Jugendreferentin	Ulrike Triebel
Ausbildungsreferent	Jan Reinsch
Beisitzer – Bergauferstellung	Manuela Hahnebach
Beisitzer – Webmaster	Andreas Kuhrt
Beisitzer – Kletterwandbetreuung	Andreas Amarell

Unsere Rechnungsprüfer sind im Jahr 2022 wieder Rolf Schmelzer und Sybille Hörle.

Die Schatzmeisterin Karin Rennert erklärte, dass eine Satzungsänderung notwendig wurde, da das Finanzamt gegen einige Passagen Einwände erhoben hat. Der Entwurf der neuen Satzung wurde mit dem Amtsgericht und dem Finanzamt abgestimmt und von der Mitgliederversammlung einstimmig beschlossen.

Jens Triebel berichtete in Wort und Bild über die Errichtung unserer Boulderwand in der Ringbergturnhalle in Suhl-Nord. Durch viele ehrenamtliche Arbeitsstunden ist es möglich, dass die Einweihung noch im Dezember 2022 erfolgen kann.

Alle Rechenschaftsberichte und das Protokoll der Mitgliederversammlung können in der Geschäftsstelle eingesehen werden.

Sigrid Beck